

ПАМЯТИ КОЛЛЕГИ



25 октября 2023 года после непродолжительной болезни скончался профессор кафедры «Информатика и информационная безопасность» ЖИГАЛКО Евгений Фаддеевич.

10 апреля 2023 года Евгений Фаддеевич отметил свое 80-летие, он работал в нашем университете с 2001 года. Возглавлял кафедру «Прикладная математика», затем был профессором на кафедре «Математика и моделирование».

Жигалко Е. Ф. — высококвалифицированный педагог, доктор физико-математических наук — с 1997 года являлся действительным членом Академии навигации и управления движением. Евгений Фаддеевич был признанным специалистом по механике сплошных сред.

Все его занятия проводились на высоком научном и методическом уровне. Евгений Фаддеевич — автор многих научных трудов и учебных пособий. Под его руководством защищены две кандидатские диссертации. Имеет большое количество изобретений, и эта его работа отмечена знаком «Изобретатель СССР».

За многолетнюю добросовестную и плодотворную работу в университете он награжден юбилейным знаком «200 лет ПГУПС», юбилейным нагрудным знаком «200 лет транспортному образованию России».

Евгений Фаддеевич пользовался заслуженным уважением сотрудников кафедры и обучающихся. Коллеги и ученики помнят и глубоко скорбят. Светлая память Учителю.

In Memory of Colleague

On October 25, 2023 Professor of the Department of Information Technology and IT Security ZHIGALKO Evgeny Faddeevich, died after a short illness.

On April 10, 2023 Evgeny Faddeevich celebrated his 80th birthday, he worked at our university since 2001. Headed the Department of Applied Mathematics, then was a professor at the Department of Mathematics and Modeling.

Zhigalko E. F. is highly qualified teacher, Doctor of Physical and Mathematical Sciences, since 1997 was valid a member of the Academy of Navigation and Motion Control. Evgeny Faddeevich was a recognized specialist in Continuum Mechanics.

All his classes were held at high scientific and methodological level. Evgeny Faddeevich is the author of many scientific papers and tutorials. Under his leadership, two candidate dissertations were defended. Has a large number of inventions, and this work of his is marked with the «Inventor of the USSR» sign.

For many years of conscientious and fruitful work at the university, he was awarded the anniversary sign «200 years of PGUPS», anniversary badge «200 years of transport education in Russia».

Evgeny Faddeevich enjoyed the well-deserved respect of the department staff and students. Colleagues and students remember and grieve deeply. Bright memory to the Teacher.